## Artikel aus dem Erft-Kurier vom 20. 11. 2019



## Gartenbauer im Landtag

Neurath. 18 Mitglieder des Gartenbauvereins Neurath wollten sich mal anschauen, wo und wie Land regiert wird und fuhren zum Landtag in Düsseldorf. Dort wurden sie von Heike Troles, Landtags-Abgeordnete der CDU, empfangen. "Es war sehr interessant", erzählte Vorsitzender Dieter Volkwein im Anschluss. Heike Troles sei offen für alle Anregungen, die aus der Bevölkerung kommen, und habe sich Zeit für das Gespräch mit den Besuchern aus ihrer Heimat genommen. Die Neurather interessierten sich für die Verkehrsanbindung und den diskutierten S-Bahnanschluss. Busverbindungen von Neurath Richtung Grevenbroich aber auch Richtung Rommerskirchen wurden angesprochen. Auch beim Thema Strukturwandel wollen die Neurather nicht vergessen werden. Für anstehende Projekte zur Dorfverschönerung erfuhren die Neurather von Heike Troles Wissenswertes zum Thema Heimatscheck. Erst kurz zuvor brachten die Mitglieder des Gartenbauvereins 6.000 Tulpenzwiebel unter die Erde. Als nächstes kleines Projekt ist eine Bank an der Frimmersdorfer Straße in Neurath geplant. "Da können ältere Menschen auf ihrem Gang zum REWE in Frimmersdorf eine Rast einlegen", erklärt Volkwein.